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万年企業を目指して

中里饅頭店

学総県大会報告

関東大会へ向けて
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ことのないスピードで200mを入ることができました。しかし6位のチームとの
差を縮めることはできませんでした。目標達成に至らず、本当に悔しかったで
す。チーム全体がもっと強くなって、1.2年生に来年リベンジを果たしてもらいた
いと思います。」
「『市高は、いつも決勝にいるよね。で、だいたい６位には入っているよね』と言
われるようになりましょう」（顧問）

１走：原田京佳「予選では地区での課題だった入りの200のスピード
を意識して走ることができました。しかし決勝という場で周りのチー
ムがタイムを上げてきたのに対し、予選の個人のラップタイムを上回る
ことができず、最初に良い流れを作ることが出来ませんでした。周り
のチームの1走との実力の差を痛感したレースでした。今回経験した
悔しさを生かし、来年リベンジができるよう、たくさん練習してレベル
アップしていきます。」
２走：江良梨音「今回南部のときと同じように2走を走らせていただき
ました。周りのレベルが高いことを頭にいれつつも前との差を縮め1
秒でもはやくゆい先輩にバトンを繋げることも忘れずに終始走ること
ができました前を走っていたライバルと差を縮めることはできました
が順位をあげることはできませんでしたこの県大会で400の最初の
入りが遅いこととラストの粘り強さがまだまだであることが反省点だ
と思いました次回出場する機会があれば最初からスピードをだして
59、58秒で走りたいです」
３走：岡田透桜子「今回は、初めてマイルに出場させていただきまし
た。初めてのマイルだったのでうまくバトンを渡せるかとても不安でし
たが予選では、わたしがフラフラになりながら渡したバトンをゆい先
輩がしっかりと受け取ってくださったので決勝でも安心して走ること
ができました。決勝では予選の疲れもあり、個人タイムも落ちてしまっ
たので申し訳なかったです。次のレースに向け、さらに練習を重ねて
予選決勝2レースとも安定した走りができるようにがんばりたいで
す！！」
４走：山岸ゆい「マイルは今回初めて1走以外を任されて、不安もあり
ましたが、アンカーとしてどんな形でバトンをもらっても、絶対に6位
以内でゴールしようという気持ちで臨みました。実際8番目でバトン
をもらい、厳しい状況でしたが、諦めずに今までの400mでは出した
【右上に続く…】
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〇山岸ゆい「400mHは、1台目で崩れてからすぐに立て直すことが
できず、最後まで走りとハードルを上手くつなげることができません
でした。もっと冷静に対応しなければいけなかったなと思います。納
得のいくレース内容ではなかったけど、関東の出場権を得ることはで
きたので、次に向けて技術を磨いていきたいと思います。そしてイン
ターハイの舞台に立てるように頑張ります。」

〇江良梨音「高校生になって初めて準決勝を含め３回走りました同じ組で走る
ライバルとの駆け引きでその場に応じて対応することが難しかったですまた決
勝に進出したものの関東出場の壁はとても大きいことを実感しました今回の決
勝で1人残されてしまったことが悔しかったですまた県大会で800を走る機会
があったら周りに流されず最初から自分で引っ張って目標タイムをだせるよう
に自分でレースをつくっていき絶対に関東出場します」

マイル決勝１→２
マイル決勝３→４


